

La UJI, embajadora del proyecto 'Vigilantes del suelo'

Busca concienciar sobre la importancia de conservar y mantener su salud

CASTELLÓN

La Unidad de Divulgación Científica y Ciencia Ciudadana de la Universitat Jaume I ha repartido más de medio centenar de 'kits' en centros de Secundaria de toda la provincia que participarán en la recogida de muestras del proyecto 'Vigilantes del suelo', una iniciativa de ciencia ciudadana de la Fundación Ibercivis y el Centro de Investigación y Tecnología Agroalimentaria de Aragón, de la que la UJI se convierte en embajadora de nuevo en el territorio castellonense.

El personal de la Unidad de Divulgación Científica y Ciencia Ciudadana, coordinado por el profesor Lluís Martínez, ha repartido durante los meses de diciembre y enero los 'kits' de trabajo, integrados por agua oxigenada, un cilindro, un mazo, una pala y tres indicadores de pH, en centros de Burriana, Borriol, Onda, Sagunto, Castellón, Nules, Torrealblanca, Benicàssim, Segorbe, Beni-

carló, l'Alcora, Almassora, Atzeneta, Villafranca, Betxí y Vila-real, muchos de los cuales han participado en un taller explicativo celebrado a la UJI con personal de Ibercivis.

Durante el taller, los participantes han podido conocer la importancia de conservar y mantener la salud del suelo para un futuro sostenible. Se ha repasado el procedimiento para la recogida de muestras y cómo compartir los datos recogidos para su posterior análisis.

Esta es la segunda vez que la Universitat Jaume I de Castellón hace de embajadora de la Fundación Ibercivis en un proyecto de ciencia ciudadana. En la primera, los participantes estudiaron la calidad del aire de su entorno a través del cuidado durante tres meses de una planta de fresa, en concreto, la presencia de metales pesados en sus hojas, algunas de las cuales fueron enviadas para su análisis.